



Chose promise chose due, le stade de Kouekong à Bafoussam était bondé de spectateurs ce 14 janvier 2022, à l'occasion des rencontres de la 2ème journée de la Can 2021, qui opposaient premièrement, le Sénégal à la Guinée, puis le Zimbabwe au Malawi.

Et ceci, à cause de l'appel lancé par Monsieur le gouverneur de la région de l'Ouest, Awa Fonka Augustine. Appuyé dans cette initiative par certaines élites populaires de la région du soleil couchant.

C'est ainsi que, dans sa solidarité habituelle, la Reine des Reines-mères, Célestine Ketcha Courtès, qui fut par ailleurs, présidente de la panthère sportive du Ndé, a pris le taureau par les cornes, malgré sa posture de membre du gouvernement, pour répondre aux sollicitations des jeunes, qui souhaitaient ardemment vivre eux aussi en direct de Bafoussam, cette grande fête du football africain, gracieusement offerte au peuple camerounais, par le chef de l'État, Paul Biya.

Dans son amour effréné pour le ballon rond, la Menchiagrup, a offert finalement à tous ces jeunes volontaires, plus de 500 tickets d'entrées au stade de Kouekong, pour les matchs de ce vendredi, avec transport assuré, en aller et retour.



Il faut tout de même signaler que, contrairement à la désinformation habituelle, qui circule actuellement dans les réseaux sociaux, aucun incident n'a été enregistré lors de ces opérations de transport en aller et retour des jeunes de Bangangté, en particulier et du département du Ndé en général. Aucun des spectateurs transportés, n'a été abandonné au stade de Kouekong après ces matchs. Car, les bus de transport avaient bel et bien été réservés et payés à l'avance, pour l'aller et le retour. Et les horaires et points de rassemblement pour le retour étaient également connus de tous.

Néanmoins, il faut repréciser qu'à travers cette mobilisation populaire, il était plus que jamais question, de faire vibrer le stade de Kouekong au rythme de la Can. Contrairement aux rencontres de la première journée qui étaient un tout petit peu timides. Afin que le monde entier confirme une fois de plus que, le Cameroun est une grande nation de football. Et le ministre zimbabwéen de l'habitat, l'honorable Daniel Garwé, qui était présent au stade ce vendredi,

accompagné d'une forte délégation, aux côtés de son homologue camerounaise, Célestine Ketcha Courtès, a pu observer de lui-même, la mobilisation exceptionnelle du peuple camerounais, autour de ce sport roi, qu'est le football.

Vivement que toutes les autres rencontres qui se joueront au stade de Kouekong à Bafoussam, puissent elles aussi bénéficier de la même mobilisation exceptionnelle des populations et surtout des élites. Pour que vive cette 33ème édition de la coupe d'Afrique des nations de football Total énergies Cameroun 2021.

Il est donc évident de constater que, la CAN s'annonce autant sucrée à Bafoussam, qu'à Yaoundé, Douala, Garoua, Limbé et à Buea.

Samuel Bondjock, DP Direct info